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ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

IL FATTO

REPEAT, 
PLEASE
NON È LA PRIMA VOLTA CHE LE FINALS SCUDETTO 
SI RIPETONO DUE ANNI DI FILA. CHIEDERE A BNL E 
TORRINO, MA ANCHE A LUPARENSE E MARCA CHE 
COSA VUOL DIRE RIVEDERSI ALL’ULTIMO ATTO A 
DODICI MESI DI DISTANZA. ORA TOCCA A META 
CATANIA E MOMAP NAPOLI ENTRARE DI DIRITTO 
NELLA STORIA
Finals-bis. Come l’anno scorso, saranno Meta 
Catania e MoMap Napoli a contendersi il 41esimo 
scudetto della storia del futsal maschile. Sabato 
si comincia, le finali scudetto partono da Napoli, 
prima di trasferirsi a Catania, dove si giocherà 
certamente gara-2, chissà se ci sarà bisogno 
della “bella” come una stagione fa. Tutto in tv su 

Sky, in alternativa su YouTube. Non ci saranno 
certamente il Cholito Salas, da una parte, e Dian 
Luka, dall’altra. Salteranno il primo appuntamento 
anche Timm e Salamone, espulsi in gara-3 delle 
semi scudetto. Questo è tutto ciò che si sa. Ma c’è 
dell’altro. 
La terza volta - Non è la prima volta che le Finals 
scudetto si ripetono almeno due volte di fila. 
Accadde già nel biennio 2011-2013, tra Marca 
Futsal e Luparense, un derby leggendario. Le 
Finals tra le due corazzate venete ebbero epiloghi 
diversi. Il primo fu favorevole ai patavini, che 
conquistarono il loro quarto scudetto al termine di 
una delle sfide più belle e infinite della storia di 
questo sport, terminata a gara-5, in una Bassano 
del Grappa da sogno. Anno nuovo, vita nuova: 
riecco Luparense e Marca in finale scudetto. 

Stavolta con i trevigiani a spuntarla: a nulla 
servirono gli 11 gol messi a segno dalla premiata 
ditta Merlim (6) e Canal (5) nei playoff, alla Marca 
di Edgar Bertoni e compagnia bastarono tre partite 
(l’ultima a Conegliano) per diventare campioni 
d’Italia per la seconda e ultima volta nella loro 
storia. Eppure c’è chi è andato oltre. Con BNL e 
Torrino si torna addirittura nell’altro secolo. Un 
quadriennio tanto leggendario quanto iconico, 
quando la Capitale era la culla del calcio a 5 
maschile. Sia nel 1992-93 sia l’anno successivo 
prevalse la squadra di Roma Sud, poi i bancari 
si ripresero tutto, vincendo le altre due edizioni 
delle “finali-ripetizioni”. Ora tocca a Meta Catania 
e MoMap Napoli riscrivere la storia: status quo 
o passaggio di consegne? Lo scopriremo solo 
vivendo.
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IL PUNTO • SERIE A

TANTO 
UGUALI, 
COSÌ 
DIVERSE
CAMMINI DIAMETRALMENTE OPPOSTI 
PER LE DUE FINALISTE, META CATANIA 
E MOMAP NAPOLI: 6 GARE CON DUE 
SUPPLEMENTARI PER GLI ETNEI, 4 
PARTITE PER GLI AZZURRI
La postseason ha cancellato un 
campionato intero, facendoci tornare 
all’alveo delle suggestioni, a questa 
estate, quando più di qualcuno 
immaginava Meta Catania e MoMap 
Napoli protagoniste anche nella 
41esima edizione della Serie A. Alla 
fine la testa di serie numero uno e la 
numero tre sono arrivate alle Finals, 
in maniera completamente diversa. 
Agli antipodi. 

Cammini all’opposto - Meta Catania 
e MoMap Napoli, tanto uguali nella 
loro forza, così diverse nel cammino 
playoff. I campioni d’Italia le hanno 
giocate tutte, ma proprio tutte. Hanno 
perso sempre gara-1, trovando 
rifugio nel fortino inespugnato del 
PalaCatania, un po’ impianto talismano 
per i rossazzurri un po’ incubo per 
tutti. Il Sandro Abate nei quarti ha 
cullato a lungo il sogno del colpo 
grosso, arrendendosi ai supplementari 
di gara-3. Stessa sorte per l’Ecocity 
Genzano, che proprio all’overtime 
aveva trovato il suo primo vantaggio 
prima di essere sconfitta 8-5. Sei partite 
nella postseason per il Meta Catania 
per un totale di 260 minuti effettivi 
per accedere alle seconde Finals 
scudetto di fila. Al MoMap Napoli è 
servito molto meno: minimo sforzo, 
massimo risultato. Senza brillare per un 

gioco particolarmente propositivo, gli 
azzurri di Fulvio Colini hanno sbrigato 
la pratica Fortitudo Pomezia in due 
partite, addirittura con clean sheet al 
To Live. Due, come le partite che sono 
servite a Guilhermão e compagnia per 

superare la Feldi campione d’inverno e 
testa di serie numero due nel tabellone 
dei playoff, mai sconfitta dal MoMap 
in regular season. Et voilà, le Finals-bis 
sono servite: ognuno col suo viaggio, 
ognuno diverso.

SERIE A - POSTSEASON
PLAYOFF SCUDETTO
QUARTI DI FINALE

1) META CATANIA-SANDRO ABATE 3-2 d.t.s. (gara-1 1-2, gara-2 9-0)
2) ROMA 1927-ECOCITY GENZANO 3-4 (gara-1 6-7 d.t.s., gara-2 3-2)

3) MOMAP NAPOLI-FORTITUDO POMEZIA 4-1 (gara-1 1-0)
4) FELDI EBOLI-L84 TORINO 7-2 (gara-1 4-3)

SEMIFINALI
X) META CATANIA-ECOCITY GENZANO 8-5 d.t.s. (gara-1 1-2, gara-2 2-0)

Y) FELDI EBOLI-MOMAP NAPOLI 3-4 (gara-1 1-3)

FINALE (gara-1 21/06, gara-2 27/06, ev. gara-3 29/06)
Z) META CATANIA-MOMAP NAPOLI

Una fase di gioco di Meta Catania-Ecocity Genzano
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GUIDA PLAYOFF • LA FINALE

V PER VENDETTA (DUE VOLTE)
BELLOBUONO E UNA DIFESA ERMETICA LA BASE DI COLINI. GUILHERMÃO 
L’ALTEZZA DELLA SITUAZIONE
Il remake delle scorse Finals, ma anche l’ultimo atto della Supercoppa 
italiana non evocano bei ricordi al Napoli. Sconfitte diverse per gli 
azzurri, imparagonabili tra loro. I meriti di un Meta Catania che ci ha 
sempre creduto nelle tre partite grazie alle quali ha sventolato il suo 
primo tricolore finiscono dove cominciato i demeriti di un Napoli che 
ha ancora tantissimi rimpianti per ciò che poteva essere e non è stato 
un anno fa. Avanti 3-1 in gara-3 con due clamorose palle gol divorate 
da Mancuso, due tiri liberi falliti ai supplementari, sul 4-4. Un equilibrio 
inesistente, invece, nell’ultima finale di Supercoppa, in cui gli azzurri 
furono annichiliti dall’onda d’urto di un Meta Catania per certi versi 
disarmante. Un monito per gli azzurri. 
Cosa va - La fase difensiva e lo stato di forma di un Jurij Bellobuono 
tornato pure a segnare dopo due anni rappresentano l’optimum 
espresso dal MoMap Napoli in questi playoff. I gol possono arrivare in 
qualsiasi momento, principalmente da Guilhermão, ma, più in generale, 
con qualsiasi ripartenza. 
Cosa non va - Il rilancio di Bellobuono per Guilhermão, che stoppa, si 
gira e segna, è stato il claim per eccellenza di questo Napoli nei playoff. 
Ma ormai è una tattica che hanno visto tutti. Serve altro per sventolare il 
tricolore.

MOMAP NAPOLI FUTSAL

FATTORE PALACATANIA
ETNEI A DUE FACCE FINORA: PULVIRENTI ABBAGLIANTE, MA FALLI E 
SQUALIFICHE SONO ANGOLI DA SMUSSARE
Sconfitta in trasferta, vincente in casa. Così il Meta Catania è passata 
nel tortuoso cammino dei playoff scudetto, mostrando le due facce 
della stessa medaglia. Un po’ troppo opaca lontano dal PalaCatania, 
a tratti resiliente tra la propria gente. Una squadra, quella di Juanra, 
che si sta ribellando con forza alla stanchezza di un gruppo che sta 
correndo dal 27 luglio ed è arrivato alle Finals dopo aver disputato la 
bellezza di 49 partite. 
Cosa va - La stagione di Giovanni Pulvirenti si aggira tra il 
mostruoso e il senza senso. 24 reti in regular season, addirittura 7 
nei playoff, di cui è il top-player. Se si fosse chiamato Pulvirentinho 
o Pulvirentao, a quest’ora si parlerebbe di fenomeno. Invece è 
italiano, catanese per la precisione. E a noi va benissimo così, la 
dimostrazione che giocatori del genere non hanno nulla da invidiare 
a nessuno. 
Cosa non va - Sabato i siciliani giocheranno la loro 50esima partita. 
Ma, al di là della stanchezza, troppi falli in questa postseason, basti 
pensare che Bocao è l’unico giocatore dei playoff scudetto a essere 
stato squalificato per doppia ammonizione. Turmena è stato espulso. 
Contro il Napoli, in gara-1, mancheranno Timm e Salamone, sempre 
per la stessa motivazione. Ok la pressione, ma anche meno.

META CATANIA
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ANNO DI FONDAZIONE

2012

COLORI SOCIALI

BIANCO AZZURRO

CAMPO DI GIOCO

PALAJACAZZI

SOCIAL

FB @NAPOLI.FUTSAL2012 - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI FUTSAL
SERIE AARTICOLO A CURA DI ANTONIO IOZZO

(RI)SCRIVERE LA STORIA(RI)SCRIVERE LA STORIA
IL NAPOLI RITROVA IL META NELLA SFIDA CHE ASSEGNA IL TRICOLORE, CAPITAN PERUGINO: “I FAVORITI 
SONO LORO, HANNO UNA SQUADRA COMPLETA SOTTO TUTTI I PUNTI DI VISTA E CI HANNO BATTUTO NELLE 
DUE PRECEDENTI FINALI DISPUTATE. LA RICETTA PER VINCERE? ENTUSIASMO, SACRIFICIO E FAME”

Sarà ancora Napoli-Meta, come dodici 
mesi fa. Dopo aver eliminato Fortitudo 
Pomezia e Feldi Eboli in “appena” 
quattro gare, gli azzurri sono pronti 
a vedersela con i campioni d’Italia 
in carica. Stessa finale scudetto 
della passata stagione, remake, 
tra l’altro, anche dell’ultima finale 

di Supercoppa. La formazione 
partenopea, ovviamente, spera in un 
epilogo diverso per regalarsi il primo 
tricolore.
Sempre al top - “Penso che questo 
sia solo un altro mattone nella 
storia del Napoli Futsal”, premette 
con orgoglio Fernando Perugino. Il 

capitano gonfia il petto: “Da sempre, 
il nostro club si è contraddistinto per 
risultati e progetto - sottolinea -. 
In particolare, da quando abbiamo 
raggiunto la Serie A, siamo 
stabilmente entrati nelle top 4 di 
ogni competizione. Ciò è sintomo di 
programmazione, competenza e fame”.
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NAPOLI FUTSAL
SERIE A

Un nuovo Napoli - Adesso 
manca solo un ultimo passo: 
“Ovviamente siamo tutti provati 
dalla lunga stagione e da questi 
playoff, quindi ci sono varie 
situazioni da monitorare, ma, 
senza dubbio, arriveremo a 
sabato con tanto entusiasmo”. 
Prima sfida al PalaVesuvio, 
poi sarà tempo di trasferirsi a 
Catania. La formazione di Fulvio 
Colini si presenterà galvanizzata 
dall’immacolato percorso compiuto 
nella postseason: “Il nostro modo 
di giocare è cambiato molto negli 
ultimi mesi - fa notare il numero 6 -. 
Abbiamo variato con tanta umiltà e 
spirito di sacrificio: siamo contenti 
che abbia portato i risultati sperati”.
Pronostico da sovvertire - Ora 
spazio a un altro affascinante 
capitolo della rivalità con il Meta: 
“La dimostrazione che queste due 
squadre attualmente rappresentano 
il top in Italia - sentenzia il difensore -. 
Eboli e Genzano non hanno nulla 
da invidiarci, ma non è un caso che, 
nonostante siano cambiate diverse 
cose, la finale sia la stessa dello 
scorso anno”. Al Napoli il compito 
di sovvertire i pronostici: “I favoriti 
sono loro, hanno una squadra 
completa sotto tutti i punti di vista 
e capace di batterci nelle due 
precedenti finali disputate”.
Ma Perugino ha la ricetta per
(ri)scrivere la storia: “Entusiasmo, 
sacrificio e fame”. Sognando il 
tricolore, sognando un epilogo 
diverso rispetto al passato.
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ANNO DI FONDAZIONE

1999

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALAOLGIATA

SOCIAL

FB @ROMA1927FUTSAL IG @ROMA1927FUTSAL

ROMA 1927 FUTSAL
SERIE AARTICOLO A CURA DI ANTONIO IOZZO

STAGIONE 24/25

Un’altra stagione in archivio, la prima da 
Roma 1927. Tra luci e ombre, trionfi e 
delusioni. Ma con lo sguardo già rivolto 
al futuro, perché solo così si può restare 
al vertice. Lo sa bene anche Andrea 
Verde, che punta a crescere ancora. E 
rilancia le ambizioni del club.
Analisi - Prima di tutto, però, un bilancio 
degli ultimi mesi: “Parlando di campo 
e di prima squadra, non può essere 
positivo - premette il presidente -. La 
semifinale scudetto era alla portata, 
ma non è stata raggiunta per nostri 
errori e per mancanza di esperienza, 
anche se in rosa quest’anno abbiamo 
inserito giocatori che dell’esperienza 
dovrebbero fare il proprio punto di 
forza”. Dall’amarezza all’orgoglio il 
passo è breve: “Il discorso cambia 
completamente a livello giovanile 
- la sottolineatura -. Non solo per i 
risultati, bensì per il progetto”. Un 
progetto targato Roma: “Si sta per 

concludere la prima stagione sotto 
questa denominazione, sapevamo che 
sarebbe stato un anno transitorio, di 
adattamento. Non si poteva avere tutto 
e subito, ma questo periodo è stato 
molto utile e a breve si vedranno cose 
importanti - la promessa -. Abbiamo 
investito molto e siamo certi che saremo 
ricompensati”.  
Nuova direzione - Massima fiducia e 
massima concentrazione. Il lavoro da 
fare è tanto, ma le idee sono chiare: 
“Abbiamo scelto di percorrere una via 
diversa - svela il patron -. L’obiettivo è 
quello di far crescere i nostri ragazzi, 
che rappresentano il futuro, accanto a 
campioni affermati”. Il punto è proprio 
questo: “In Italia negli ultimi anni 
siamo stati un po’ statici”. Sempre gli 
stessi nomi, sempre le stesse facce. 
Ma la Roma 1927 è pronta a cambiare: 
“Il mondo è pieno di fuoriclasse, la 
nostra intenzione - conclude Verde - 

è quella di pescare di più dal mercato 
internazionale”. Nuova direzione, ma 
stesse ambizioni.

CAMBIO DI STRATEGIACAMBIO DI STRATEGIA
ANDREA VERDE RILANCIA: “SAPEVAMO CHE IL PRIMO ANNO DI ROMA 1927 SAREBBE STATO TRANSITORIO, DI 
ADATTAMENTO, MA GIÀ A BREVE SI VEDRANNO COSE IMPORTANTI. I NOSTRI GIOVANI SARANNO AFFIANCATI DA 
GRANDI CAMPIONI: IL MONDO È PIENO DI FUORICLASSE, PESCHEREMO DI PIÙ DAL MERCATO INTERNAZIONALE”

Il presidente Andrea Verde
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ANNO DI FONDAZIONE

2010

COLORI SOCIALI

ARANCIONE

CAMPO DI GIOCO

POLIVALENTE COMUNALE ORTE

SOCIAL 

FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK
SERIE AARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

L’ANNATA CHE VERRÀL’ANNATA CHE VERRÀ
LA COSTRUZIONE DEL ROSTER IN ESTATE HA SEMPRE RIVESTITO UN RUOLO CRUCIALE PER L’ACTIVE, 
IMPEGNATO NELLA PRIMA FASE DEL FUTSALMERCATO. UFFICIALI QUATTRO OPERAZIONI PER LA PROSSIMA 
STAGIONE E UN MINIMO COMUN DENOMINATORE: “TANTA VOGLIA DI MIGLIORARCI”

Può sembrare strano, per certi versi 
paradossale, ma questo è il periodo dell’anno 
nel quale l’Active Network ha costruito le 
sue fortune. Due salvezze dirette senza mai 
essere invischiato veramente nella lotta 
playout, un doppio obiettivo centrato con 
largo anticipo, figlio di programmazione 
che fa rima con costruzione. A Viterbo 
l’annata che verrà è già partita. Con la 
stessa strategia di sempre. 
La prima pietra - Onde evitare 
fraintendimenti, l’Active Network ha subito 
blindato un certo Thiago Perez, ancora 
una volta tra i migliori estremi difensori di 
tutta quanta la Serie A. “Sono contento di 
continuare a far parte di questo progetto: la 
società ha deciso di fare dei cambiamenti 
importanti per crescere e cercare di fare 
ancora meglio”. Alla sua quarta stagione 
a Viterbo, l’italo-brasiliano alza subito 
l’asticella: “Quest’anno, nonostante 
qualche difficoltà, siamo arrivati a tre 
punti dai playoff. Adesso un po’ di vacanze 
per ricaricarsi, poi ci prepareremo a una 
stagione che si preannuncia ancor più 
soddisfacente”. Nell’annata che verrà, 
ci sarà anche Peppe Curri, reduce da 
un’ottima stagione, condita da 8 gol, 4 
assist e una ventata di personalità che 
ha aiutato l’Active a ben figurare contro 
chiunque. Un giocatore sempre più in 
crescita. “Sarà il mio settimo anno a 

Viterbo - spiega -. Con questa maglia ho 
avuto momenti belli e meno belli fino ad 
arrivare nella massima serie e mantenerla. 
L’obiettivo è di migliorare ancora”. 
Il sentiment - Tra coloro che continueranno 
a vestire Orange, il sentiment comune è 
quello di pensare alla salvezza diretta, 
come sempre, ma se stavolta ci sarà la 
possibilità di duellare per i playoff, quel 
centimetro in più va percorso. “Mi sono 
trovato molto bene a Viterbo, c’è sempre 
stato un clima sereno che ci ha permesso di 
lavorare bene”. Così parlò Gianluca Ferretti, 
dall’alto del livello acquisito in questa 
stagione appena archiviata. “Sono contento 

di continuare a far parte di questo progetto: 
l’obiettivo sarà fare meglio dello scorso 
anno”. Non c’è due senza tre, e il quarto vien 
da sé. Proverbio ad hoc per Nicola Degan, 
certo della sua permanenza a Viterbo. “Mi 
sono trovato benissimo nel mio primo anno 
qui a Viterbo - sottolinea l’ex Feldi Eboli -. 
Si è creato un gruppo incredibile da subito, 
è stata una grande annata, sono molto 
contento di continuare qui e l’obiettivo 
sarà fare meglio della scorsa stagione e 
continuare a crescere”. Avanti il prossimo, 
le basi per la stagione che verrà sono state 
rinsaldate, poi si penserà a trovare l’altezza 
della situazione. A Viterbo funziona così.

Thiago Perez difenderà ancora i pali dell’Active Network
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IL PUNTO • SERIE A2 ELITE

A UN PASSO 
DAL CIELO
L’ACADEMY PESCARA SFRUTTA 
IL FATTORE PALARIGOPIANO PER 
AGGIUDICARSI CON UN ELOQUENTE 
5-2 L’ANDATA DELLA FINALE PLAYOFF 
DI A2 ÉLITE. L’ULTIMA PROMOZIONE 
NELLA MASSIMA SERIE SI DECIDERÀ 
SABATO 21 GIUGNO A CAMPO LIGURE, 
FORTINO DELLA CDM
Solamente 40 minuti - o al massimo 
50 più eventuali rigori - ci separano 
dall’ultimo pesante verdetto dell’A2 
Élite. Il ritorno della finale playoff, che 
si giocherà sabato prossimo, vedrà gli 
ospiti dell’Academy Pescara intenti a 
difendere il 5-2 conquistato tra le mura 
amiche. Al CDM padrone di casa, invece, 
servirà una buona dose di audacia per 
tentare la remuntada. 

Lampo Pescara - Al PalaRigopiano 
si è disputato solo il “primo tempo” di 
una finale indirizzata ma non del tutto 
chiusa. Giocare l’andata in casa, spesso, 
può risultare svantaggioso, ed è proprio 
per questo che la banda di Palusci ha 
spinto forte sull’acceleratore, aiutata dal 
pubblico. L’iniziale vantaggio dei liguri, 
con Boaventura, ha per un attimo tratto 
in inganno, poi, nel giro di pochi minuti, 
Calderolli, Baiocchi e Morgado hanno 
proiettato il Pescara sul 3-1. In avvio di 
ripresa Rodriguez per gli abruzzesi e 
Da Silva per i liguri hanno “spostato” 
la gara sul 4-2, prima del pokerissimo 
abruzzese firmato ancora Baiocchi. 
Ora o mai più - Tre reti di svantaggio 
non sono poche, ma nemmeno 
abbastanza per demoralizzare il 
team guidato da Hugo De Jesus, 
che, con la spinta di casa, sabato 21 

giugno proverà a ribaltare la finale e 
prendersi un’incredibile promozione 
nella massima serie nazionale. Il 
tecnico brasiliano dovrà però fare a 

meno di Foti, espulso per somma di 
ammonizioni nella gara d’andata. 
L’ultimo passo verso il cielo si farà a 
Campo Ligure.

SERIE A2 ÉLITE - POSTSEASON
PLAYOFF

QUARTI DI FINALE
1) MESTREFENICE-OLYMPIA ROVERETO 5-2 (and. 6-2)

2) CDM-MACCAN PRATA 5-2 (and. 1-1)
3) ACADEMY PESCARA-POLISPORTIVA FUTURA 2-1 (and. 2-2)

4) NEW TARANTO-CITTÀ DI MELILLI 4-4 (and. 5-4)

SEMIFINALI
X) MESTREFENICE-CDM 1-2 (and. 2-3)

Y) ACADEMY PESCARA-NEW TARANTO 5-2 (and. 3-3)

FINALE - ANDATA (rit. 21/06)
ACADEMY PESCARA-CDM 5-2

L’Academy Pescara si è imposta 5-2 nell’andata della finale playoff
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ANNO DI FONDAZIONE

1996

COLORI SOCIALI

BIANCO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALATORRINO

SOCIAL

FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

S.S. LAZIO
SERIE A2 ÉLITE GIRONE B

Sarà una Lazio rivoluzionata quella 
che prenderà parte al prossimo 
campionato di Serie A2 Élite. In 
attesa di conoscere i nuovi giocatori 
che faranno parte della rosa a 
disposizione di mister Maurizio Grassi, 
sono solamente tre - se si escludono 
alcuni giovanissimi promossi in 
prima squadra, come Sirio Paolini - i 
ragazzi che sono stati già riconfermati 
dalla società biancoceleste in vista 
della stagione 2025/26. Si tratta del 
capitano Jacopo Lupi, di Lorenzo Dal 
Lago e di Stefano Pilloni. Proprio 
l’esperto centrale è stato l’ultimo in 
ordine cronologico a blindare il suo 
rapporto con il club capitolino per un 
altro anno ancora.
Conferma - Soddisfazione e gioia 
sono le prime emozioni che trasmette 
Pilloni in seguito all’annuncio del suo 
rinnovo. Un rinnovo al quale teneva 
in maniera particolare: “Sono molto 
contento di continuare a indossare 
ancora questa maglia - esordisce il 
centrale biancoceleste, pronto al terzo 
anno consecutivo alla Lazio, dopo il 
suo ritorno due stagioni fa -. Saremo 
una squadra completamente rinnovata 
e anche per questo il precampionato 
sarà fondamentale per prepararci 
fisicamente e, soprattutto, per creare 
il giusto affiatamento in campo”. 
Parlando dei suoi obiettivi, Pilloni 

aggiunge: “Sicuramente darò tutto 
quello che ho, sotto il profilo tecnico e 
di esperienza, per aiutare i più giovani 
che si affacceranno in prima squadra 
per la prima volta. La nostra filosofia 
dovrà essere quella del lavoro, sempre 

con il massimo impegno. Poi alla fine 
tireremo le somme. Per quanto mi 
riguarda, vorrei fare un campionato 
importante e all’altezza dello stemma 
che portiamo sul petto, per riportare la 
Lazio nella categoria che le compete”.

ESPERIENZA AL POTEREESPERIENZA AL POTERE
STEFANO PILLONI VESTIRÀ LA MAGLIA DELLA LAZIO ANCHE NELLA PROSSIMA STAGIONE: “SONO MOLTO 
CONTENTO DI RIMANERE. METTERÒ A DISPOSIZIONE TUTTO QUELLO CHE HO: VOGLIO DARE IL MIO 
CONTRIBUTO, AIUTANDO SPECIALMENTE I GIOCATORI PIÙ GIOVANI”

Stefano Pilloni giocherà con la Lazio anche il prossimo anno
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

L’Under 15 della Cioli 
Ariccia si ferma sul più 
bello. Sul neutro di Velletri, 
nella finale tutta castellana 
di Coppa Lazio, è l’Ecocity 
Genzano a imporsi per 
5-3, lasciando al team di 
Rosinha solo - e non è poco -
un grande insegnamento. 
La finale - A esultare è 
stato l’Ecocity, ma la Cioli 
ha comunque tenuto testa 
agli avversari per tutto il 
corso del match, andando 
all’intervallo sul 2-2 grazie 
alle segnature di Di Cosmo 
e Campisi: “È stata una 
gara aperta fino all’ultimo 
momento - racconta 
il tecnico brasiliano -. 
Dopo il poker avversario 
l’abbiamo riaperta con la 
firma di Halilaj, portandoci 
sul 4-3. L’espulsione 
di Nico Kola, però, ha 
permesso agli avversari 
di calare la cinquina e 
conquistare il trofeo. Un 
grande ringraziamento 
va comunque fatto per la 
gestione del palazzetto e 

dell’evento: non ci hanno 
fatto mancare nulla”. 
L’allenatore torna poi 
sul match: “La squadra 

ha dimostrato grossi 
miglioramenti, peccando 
ancora un po’ sul piano 
caratteriale. Siamo però 

arrivati alla finale della 
Coppa Lazio con un gruppo 
che lo scorso anno ha 
chiuso tra le migliori 
quattro d’Italia nella 
manifestazione Under 13 
- ricorda Rosinha -. Fa 
sempre male perdere, ma 
le lacrime di oggi saranno i 
successi di domani”. 
Percorso - Un passo per 
volta: “C’è ancora margine 
per maturare, ricordiamoci 
che questi ragazzi spesso 
sono ancora bambini. 
Alcuni hanno 13 e 14 
anni, un’età delicata in 
cui il nostro supporto, da 
allenatori ed educatori, è 
fondamentale. Dobbiamo 
farli crescere con carattere 
e personalità, aiutandoli a 
diventare uomini di valore”. 
Lo sguardo, quindi, va 
subito ai prossimi step: 
“Non ci fermiamo qui 
- chiosa -. A fine mese 
ripartiremo con gli open 
day per costruire i nuovi 
gruppi in vista della 
prossima stagione”.

UN GRANDE INSEGNAMENTOUN GRANDE INSEGNAMENTO
L’UNDER 15 DELLA CIOLI ARICCIA SI ARRENDE PER 5-3 NELLA FINALE DI COPPA LAZIO DI FRONTE 
ALL’ECOCITY. ROSINHA: “LA SQUADRA STA ACQUISENDO MATURITÀ, MA MANCA ANCORA UN PIZZICO DI 
PERSONALITÀ. LE LACRIME DI OGGI SARANNO I SUCCESSI DI DOMANI”

Il tecnico Everton Rosinha
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

ESPERIENZA MAGNIFICAESPERIENZA MAGNIFICA
LA CIOLI ARICCIA È REDUCE DALLA PARTECIPAZIONE ALL’EUROCUP DI TORTORETO, UN EVENTO ORMAI DI 
RITO PER IL MOVIMENTO DEL FUTSAL GIOVANILE. ROSINHA: “UN’OTTIMA OCCASIONE PER CHIUDERE IN 
BELLEZZA LA STAGIONE E VIVERE APPIENO LO SPIRITO DELLO SPORT”

Come ogni anno da 
diverso tempo a questo 
parte, la Cioli Ariccia ha 
preso parte con alcune 
delle proprie categorie 
giovanili all’Eurocup di 
Tortoreto, un evento che 
raccoglie squadre da 
tutta Europa. 
Chiusura - Una 
manifestazione che, 
di fatto, segna la fine 
della stagione: “Da tanti 
anni la Cioli investe 
sui ragazzi, non solo 
sul lato tecnico, ma 
anche umano - spiega il 
responsabile del settore 
giovanile Everton 
Rosinha -. Il torneo di 
Tortoreto è un’ottima 
occasione per aggregare 
tutti i nostri ragazzi e 
chiudere in bellezza un 
lungo anno insieme a 
genitori e bambini”. La 
famiglia resta al centro 

dell’idea della Cioli: 
“Da noi è una parola 
importante - spiega -.
Tutta la famiglia 
Cioli trascorre l’anno 
insieme, sui campi, e 
siamo contenti di poter 
terminare in una cornice 
così bella”. 
Esperienza - L’aspetto 
sociale viene rimarcato 
dal tecnico castellano: 
“Questo evento permette 
ai ragazzi di partire 
senza i propri genitori, 
socializzare, rispettare 
le regole e partecipare 
agli eventi del villaggio. 
È una settimana 
bellissima, con un 
torneo svolto su dieci 
campi e tremila persone 
presenti - chiosa -. C’è 
tutto ciò che serve per 
fare un’esperienza 
magnifica sotto ogni 
punto di vista”.
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ANNO DI FONDAZIONE

2004

COLORI SOCIALI

ROSSO NERO

CAMPO DI GIOCO

PALACESARONI 

SOCIAL

FB @CASTELFONTANA - IG @REAL_CASTEL_FONTANA

REAL CASTEL FONTANA
SERIE B GIRONE FARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

T A B A C C H E R I A
S P A G N O L I

Dalla fine della stagione è 
ormai passata un’eternità. 
Il Real Castel Fontana, 
infatti, ha giocato la sua 
ultima partita ufficiale 
tre mesi fa, mesi lunghi 
e ricchi di impegni per la 
dirigenza rossonera, che si 
è prodigata per costruire il 
roster della prima squadra 
in vista del prossimo 
campionato di Serie B. Un 
lavoro che per la prima 
volta è stato affrontato 
senza il fondamentale 
supporto del compianto 
Gabriele Pistella. 
Costruzione - Chiusa 
un’annata non proprio 
soddisfacente, il Real Castel 
Fontana ha iniziato prima 
di qualsiasi altra squadra 
del nazionale a lavorare 
sul futuro senza il peso 
di partite ufficiali ancora 
sulle spalle. “Ci sono stati 

tanti incontri e altrettante 
opportunità - racconta il 
presidente Dominique Di 
Palma -. Non ci siamo mai 
fermati. Prossimamente 
ufficializzeremo il nuovo 
organico per la stagione 
che verrà”. Per la prima 
volta la società castellana 
ha dovuto affrontare questo 
periodo senza Gabriele 

Pistella: “La sua assenza è 
forte - ammette il numero 
1 del Real -. Lui aveva il 
compito di completare e 
costruire la squadra. Se 
sono riuscito a sopperire a 
questa mancanza, lo devo 
sicuramente a Tiziano 
Peroni, che ha accettato 
volentieri la carica di 
direttore generale”. 

Giovanili - Oltre alla 
prima squadra, anche il 
settore giovanile è in pieno 
sviluppo. “Stiamo facendo 
molto e questo è il frutto 
del lavoro del settore 
tecnico. Devo ringraziare 
tutti i genitori che sono 
sempre presenti e che ci 
aiutano quotidianamente 
a migliorare”. Per i giovani 
castellani si è appena 
chiusa l’esperienza di 
Tortoreto: “Siamo contenti 
di aver partecipato per 
la prima volta a questo 
evento - il commento di Di 
Palma, che chiosa -. Stiamo 
organizzando tante cose. Ci 
saranno importanti novità, 
con l’obiettivo finale di 
avere un gruppo di giovani 
consolidato quanto prima 
e pronto per indossare 
la maglia della prima 
squadra”.

WORK IN PROGRESSWORK IN PROGRESS
IL REAL CASTEL FONTANA STA PREPARANDO AL MEGLIO LA NUOVA STAGIONE. IL PRESIDENTE DI PALMA: 
“DA FINE CAMPIONATO NON CI SIAMO MAI FERMATI. L’ASSENZA DI GABRIELE SI FA SENTIRE, MA CON 
PERONI SIAMO RIUSCITI A DEFINIRE TUTTO”

Il presidente Dominique Di Palma
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FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PUNTO • SERIE C1

BANDIERA 
A SCACCHI
I PLAYOFF HANNO SANCITO LE ULTIME 
QUATTRO PROMOZIONI: AMALFI, 
DUELLE, JESOLO E BARACCALUGA 
ACCEDONO AL NAZIONALE
La Serie C1 ha finalmente visto 
calare il sipario. Sabato 14 giugno, 
infatti, si sono disputate le gare 
di ritorno del secondo turno 
nazionale dei playoff, che hanno 
assegnato gli ultimi quattro pass 

validi per la cadetteria 2025-26. 
Ad accedere nella quarta categoria 
per importanza del futsal nostrano 
sono stati l’Amalfi Coast Sambuco, 
la Duelle Cetraro, lo Jesolo e il 
Baraccaluga.
I verdetti - I campani, nonostante 
il successo interno per 5-1 
dell’andata, hanno dovuto sudare 
le proverbiali sette camicie per 
volare in Serie B. Già, perché 
il Villaspeciosa, a segno 9-6 in 
Sardegna, ha sfiorato l’impresa nel 

return match. Anche i calabresi, che 
si sono aggiudicati il primo round 
8-5 dinanzi ai propri tifosi, hanno 
brindato alla promozione con una 
sconfitta indolore: alla Grimal 
Barletta, nello scorso weekend, non 
è bastato vincere 5-4 per chiudere 
l’annata col grande salto. I veneti, 

dopo il 5-5 in terra lombarda, 
hanno saputo capitalizzare il 
fattore campo, imponendosi 6-3 
sulla Polisportiva Chignolese. Gli 
emiliani, che ripartivano dal 3-2 
casalingo, si sono ripetuti con lo 
stesso risultato nella dimora della 
Gadtch 2000.

SERIE C1 - FASE NAZIONALE PLAYOFF
SECONDO TURNO - RITORNO

I) JESOLO-POLISPORTIVA CHIGNOLESE 6-3 (and. 5-5)
L) GADTCH 2000-BARACCALUGA 2-3 (and. 2-3)

M) VILLASPECIOSA-AMALFI COAST SAMBUCO 9-6 (and. 1-5)
N) GRIMAL BARLETTA-DUELLE CETRARO 5-4 (and. 5-8)

L’Amalfi Coast Sambuco festeggia la promozione in Serie B
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ANNO DI FONDAZIONE

2016

COLORI SOCIALI

BIANCO ROSSO BLU

CAMPO DI GIOCO

FLORIDA SPORTING CLUB

SOCIAL

FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA
 SERIE C1 GIRONE AARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

L’avvicinamento alla prima 
annata nel nazionale è 
iniziato ormai da molte 
settimane. In questo 
momento di transizione, 
l’Ardea si sta muovendo per 
arrivare pronta al proprio 
esordio in Serie B. A tal
proposito, la società 
di Christian Fofi sta 
concentrando gli sforzi su più 
tavoli, da quello riguardante 
il mercato, ad altri legati 
ad aspetti prettamente 
organizzativi.  
Agenda piena - “Sono 
settimane molto intense: 
stiamo provando a 
confermare tutta la rosa che 
è stata protagonista della 
vittoria del campionato di 
Serie C1 e, allo stesso tempo, 
abbiamo in ballo diverse 
trattative per rinforzare il 
roster, a iniziare da quella 
per il sostituto di Marcelo 
Moreira - spiega il patron -. 
Abbiamo un gruppo solido, e 
vogliamo provare a renderlo 
ancora più competitivo”. Tra i 
rinnovi che sono già arrivati, 
spunta quello di Simone 
Mrak, il miglior marcatore dei 
rossoblù negli ultimi due anni 
e punto di riferimento per 
tutti. A seguire, sono arrivate 
le conferme del portiere 

Simone Di Domenico, 
una delle rivelazioni della 
squadra, oltre a quelle 
di Samuel Silveri, Valerio 
Arbotto, Matteo Sergiusti, 
Damiano Marcucci e 

dell’estremo difensore Marco 
Errigo. In panchina, per la 
terza stagione consecutiva, 
ci sarà Gabriele Masci: “Il 
mister ha sempre avuto la 
massima stima e fiducia da 

parte di tutto il club, è un 
tecnico di livello assoluto - 
sottolinea Fofi -. Dall’anno 
prossimo, poi, sarà il 
responsabile anche della 
nuova Under 19 nazionale, 
con la quale contiamo di fare 
bene”.  
Fuori Ardea - Le prossime 
settimane saranno importanti 
per il completamento delle 
altre formazioni che l’Ardea 
iscriverà ai campionati di 
categoria. Oltre all’Under 19 
nazionale, ci saranno anche 
l’U17 e l’U15: “Tra la fine 
di questo mese e l’inizio 
di luglio, nella città di 
Ardea avranno luogo degli 
Open Day che serviranno 
per consolidare le nostre 
squadre”, spiega Fofi, che 
poi chiude soffermandosi 
un tema molto delicato. 
“Stiamo ancora definendo 
la questione palazzetto: 
nell’immediato dovremo 
andare a giocare fuori Ardea, 
e questo è un peccato per 
tutti. Stiamo seguendo da 
vicino la situazione: colgo 
l’occasione per ringraziare 
sempre tutti gli sponsor 
che ci sostengono e ci 
supportano costantemente”, 
conclude il massimo 
dirigente.

SU PIÙ FRONTI SU PIÙ FRONTI 
IL PRESIDENTE CHRISTIAN FOFI FA IL PUNTO DELLA SITUAZIONE: “SONO SETTIMANE MOLTO INTENSE, MA 
SIAMO AL LAVORO PER ALLESTIRE UNA SQUADRA ESTREMAMENTE COMPETITIVA. QUESTIONE PALAZZETTO? 
NELL’IMMEDIATO DOVREMO ANDARE A GIOCARE FUORI ARDEA, E QUESTO È UN PECCATO PER TUTTI”  

Il presidente Christian Fofi
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ANNO DI FONDAZIONE

2013

COLORI SOCIALI

BIANCO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

GREEN SPORT ARENA

SOCIAL

FB @ASDLAPISANACALCIOA5 - IG @ASDLAPISANACA5

 LA PISANA
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

La Pisana che verrà 
si sta costruendo in 
queste settimane. Se da 
una parte la società è 
all’opera per presentare 
ai nastri di partenza della 
prossima Serie B un roster 
competitivo, dall’altra è 
concentrata sulla creazione 
delle categorie Under.  
Lavori in corso - 
“Nonostante nella stagione 
appena conclusa La Pisana 
abbia concentrato tutte 
le proprie energie sulla 
prima squadra, scelta 
azzeccatissima visti i 
risultati, il mio lavoro 
non si è mai fermato - 
spiega il responsabile del 
settore giovanile Manuel 
Fiorani -. C’è sempre 
stata la voglia, da parte 
del club, di investire sui 
più giovani, e appena si è 
presentata l’opportunità 
l’abbiamo colta. Infatti è 
già da qualche mese che 
siamo impegnati nella 
formazione di un gruppo 
che l’anno prossimo 
affronterà il campionato 
U19 nazionale, il tutto 
attraverso un accurato 
processo e alle amicizie 
consolidate nel tempo”. 
Fiorani entra poi nello 
specifico: “Ringraziamo il 
Bracelli per averci messo 
in contatto con la famiglia 
Fruscione, che gestisce 
la società Sportivamente, 
con cui abbiamo stretto un 
accordo. I ragazzi di questa 
realtà, che quest’anno 
hanno partecipato al 
campionato U17 con 
ottimi risultati, arrivando 

secondi nel proprio girone 
e partecipando ai playoff 
per il titolo regionale, nella 
prossima annata vestiranno 
la maglia biancorossa, 
rappresentando l’Under 19 
nazionale de La Pisana. 
Sono sicuro e convinto 
che questa sinergia 
porterà a toglierci grandi 
soddisfazioni - afferma il 
dirigente -. Inoltre, sono 
in programma degli Open 
Day per l’ampliamento e il 
consolidamento della rosa: 
per questo motivo invito 
i ragazzi che vorranno a 
partecipare”.  

Ambizioni - La Pisana, 
che in passato ha ottenuto 
successi straordinari a 
livello giovanile, vuole 
continuare a stupire 
anche a livello nazionale: 
“Il nostro obiettivo, come 
sempre, è quello di fare 
bene, ma in questo caso 
è importante capire che 
il salto di qualità da 
compiere sarà notevole 
- avverte Fiorani -. Sarà 
necessario lavorare molto 
e sudare. Il campionato 
U19 nazionale è formato 
dalle migliori società 
in circolazione, a volte 

sono delle vere e proprie 
prime squadre, ma 
noi ci faremo trovare 
pronti, e cercheremo 
di trasmettere ai nostri 
ragazzi i valori che 
contraddistinguono la 
famiglia La Pisana: senso 
di appartenenza, coraggio 
e fiducia nei propri mezzi. 
Inoltre, stiamo valutando 
la possibilità di creare 
altre due categorie, U17 e 
U21, che completerebbero 
un settore giovanile 
agonistico mai realizzato 
a La Pisana”, conclude 
Fiorani.

ENERGIA NUOVA ENERGIA NUOVA 
IN VISTA DELLA PRIMA STAGIONE NEL NAZIONALE, LA PISANA STA LAVORANDO PER UN’UNDER 19 DI 
QUALITÀ, FIORANI: “CI FAREMO TROVARE PRONTI, VOGLIAMO TRASMETTERE AI RAGAZZI I VALORI CHE 
CONTRADDISTINGUONO QUESTO CLUB. POTREMMO ANCHE ALLESTIRE UN’UNDER 17 E UN’UNDER 21”
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 LA PISANA
SERIE C1 GIRONE B

www.prinko.it
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ANNO DI FONDAZIONE

2025

COLORI SOCIALI

BIANCO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALATORRINO

SOCIAL

FB@LAZIOSUDACADEMY - IG @LAZIOSUDACADEMY

LAZIO SUD ACADEMY
SERIE C1 GIRONE BARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

Ogni cambiamento porta 
con sé tante aspettative e 
molta curiosità. Dopo nove 
anni di storia, la Lidense 
entra nell’universo Lazio 
Calcio a 5, diventando 
ufficialmente Lazio Sud 
Academy e segnando un 
punto di svolta per una 
delle società di riferimento 
del futsal laziale, che viene 
catapultata verso nuovi 
orizzonti.  
Svolta - Il 3 giugno, con 
un comunicato comparso 
sui propri profili social, 
la Lazio Calcio a 5 ha 
annunciato la nascita 
della nuova realtà. Il club 
biancoceleste, tra le righe 
del proprio messaggio, 
ha spiegato come l’ex 
direttore generale 
della Lidense, Alessio 
Ferrara, abbia avuto un 
ruolo fondamentale nel 
processo che ha portato 
a questo risultato: 
“Siamo contenti ed 
entusiasti di poter 
iniziare questa avventura 
- afferma Ferrara -. 
Era un’occasione da 
non perdere: reputiamo 
il marchio Lazio di 

altissimo livello e di 
tutto rispetto. Per questo 
siamo felicissimi di 
questo binomio”. Allo 
stesso tempo, Ferrara ha 

voluto ringraziare tutti 
i tesserati, sostenitori e 
sponsor che sono stati 
parte della Lidense: “Lo 
spirito di appartenenza 

e il senso di famiglia che 
si è creato in questi anni 
continuerà a vivere sotto 
nuove vesti, quelle della 
Lazio Sud Academy”.  

PUNTO DI SVOLTAPUNTO DI SVOLTA
LA PROSSIMA SERIE C1 VEDRÀ PROTAGONISTA UNA NUOVA REALTÀ: SI TRATTA DELLA LAZIO SUD 
ACADEMY, CHE SORGE IN CONTINUITÀ CON LA LIDENSE. ALESSIO FERRARA: “SIAMO FELICISSIMI DI 
INIZIARE QUESTA AVVENTURA. L’OBIETTIVO È IL NAZIONALE” 

Alessio Ferrara
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S.S. LAZIO
SERIE A2 ÉLITE GIRONE B

Prima squadra - Una 
sfida affascinante, che 
si svilupperà partendo 
da una base solida e che 
vedrà la prima squadra 
disputare il prossimo 
campionato di Serie C1 
sempre nello scenario del 
PalaTorrino: “In panchina 
ci sarà Alessio Grassi, un 
allenatore preparatissimo 
che è sceso di categoria. 
Il direttore sportivo Marco 
Cocomeri, nell’ultimo 
mese, ha svolto un 
grandissimo lavoro 
- continua Ferrara -. 
Abbiamo già fatto tutte le 
riconferme dei migliori 

elementi dell’annata 
passata. Ora stiamo 
completando gli ultimi 
acquisti, che saranno 
annunciati nelle prossime 
settimane. L’obiettivo 
è allestire una rosa 
competitiva per puntare ai 
primi posti e al nazionale. 
Non sarà facile perché, 
come ogni anno, la C1 
sarà molto agguerrita, 
con tante compagini forti 
che si stanno rinforzando 
e le formazioni che sono 
retrocesse dalla Serie B 
che proveranno subito 
a tornare in cadetteria. 
Lavoreremo a fari spenti”.  

Settore giovanile - Un 
altro aspetto significativo 
del progetto Lazio Sud 
Academy riguarda i più 
giovani, che saranno 
il fulcro delle attività 
del club. Un lavoro già 
iniziato nella scorsa 
stagione e che in 
quella che verrà vedrà 
raggiungere il suo 
massimo potenziale: 
“Avremo un settore 
giovanile completo, 
dall’Under 19 all’Under 15
fino ad arrivare alla 
scuola calcio, che avrà 
la sua base al Borghetto 
della Pescatori Ostia

- spiega Ferrara -. Già 
lo scorso anno c’era una 
collaborazione volta a 
inserire gradualmente i 
ragazzi Under in prima 
squadra: alcuni di loro 
hanno fatto molto bene, 
ed è quello che vogliamo 
continuare a inseguire, ma 
con maggiore decisione. 
Ci saranno delle novità 
anche a livello di 
organigramma societario: 
stiamo valutando tutta 
la struttura che sarà 
necessaria per creare 
qualcosa di veramente 
importante”, conclude 
Ferrara.
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ANNO DI FONDAZIONE

2011

COLORI SOCIALI

BIANCO BLU

CAMPO DI GIOCO

CENTRO SPORTIVO ROMA 3Z

SOCIAL

FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

PROGETTO FUTSAL
SERIE C2 GIRONE BARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PROGETTO CHE VERRÀIL PROGETTO CHE VERRÀ
PER IL DIESSE CELESTINO VALLERI È INIZIATO IL PERIODO PIÙ ROVENTE DELL’ANNO, OSSIA IL 
FUTSALMERCATO: “GRAN PARTE DEL LAVORO È CONCLUSO, MA IL CANTIERE È ANCORA IN PROGRESS. 
NOVITÀ? IL PRIMO IMPORTANTE CAMBIAMENTO RIGUARDERÀ IL TECNICO DELLA MASCHILE”

Se sei un direttore sportivo, 
si sa, parlare di ferie è 
pressoché un’utopia. Già, 
perché la fase che inizia 
dalla tarda primavera e si 
estende per buona parte 
dell’estate rimane densa 
di impegni, nonostante 
la massiccia assenza di 
gare ufficiali. Celestino 
Valleri, alle prese con 
l’allestimento di ben tre 
rose in casa Progetto 
Futsal, rientra proprio in 
questa categoria di addetti 
ai lavori.
Cantieri aperti - “Questo è 
il periodo più stressante”, 
ammette il dirigente, che, 
dopo aver valutato con 
la lente d’ingrandimento 
l’annata 2024-25, ha iniziato 
a costruire i due main roster 
e l’Under 19 femminile: 
“Una volta analizzati gli 
errori - spiega -, si studiano 
i rimedi, calcolando i bilanci, 
e si avviano le trattative. 
Nel nostro specifico, gran 
parte del lavoro è concluso, 
ma il cantiere è ancora in 
progress”. I gruppi saranno 
profondamente rinnovati, a 
360°: “Non saranno poche 
le novità, di atleti e di staff, 
tutte rivolte a migliorare 

competitivamente le tre 
squadre per la nuova 
stagione”. Nei prossimi 

giorni arriveranno le prime 
ufficialità: “Lascerò a 
David Calabria, ovviamente 

riconfermato, il compito 
di presentare, a breve, 
le news del Progetto 
in rosa, mentre per la 
maschile posso anticipare 
che il primo importante 
cambiamento riguarderà 
la guida tecnica. Per gli 
annunci dei giocatori, 
invece, aspetteremo le 
firme”.
I competitor - Le mansioni 
di un diesse sono più 
complesse di quello che 
si possa pensare. Valleri, 
focalizzato al momento 
sui rinnovi, è infatti 
costretto a superare una 
concorrenza, a volte, 
troppo agguerrita. “Tra 
indecisioni e incongruenze, 
tipiche delle risoluzioni 
contrattuali, devo segnalare 
le brutte abitudini di alcuni 
‘furbetti’, che comodamente 
strisciano e si intrufolano 
nelle nostre trattative. Il 
tutto, senza alcun rispetto 
del lavoro fatto nel tempo, 
delle serate passate in giro 
a osservare, a valutare 
e a parlare con i nuovi 
giocatori. Benvenuto nella 
realtà, dirà qualcuno. 
No, grazie!”, sbotta, in 
conclusione, il direttore.

Il direttore sportivo Celestino Valleri
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2020

COLORI SOCIALI

 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

NUOVI INIZINUOVI INIZI
MATTEO FABRIZI NOMINATO RESPONSABILE SEGRETERIA DEL SETTORE GIOVANILE: “È UN SEGNALE 
DI FIDUCIA ASSOLUTA, PER QUESTO RINGRAZIO TUTTA LA DIRIGENZA. A FINE STAGIONE MI RITERRÒ 
SODDISFATTO SE TUTTI I RAGAZZI VORRANNO RIMANERE E CRESCERE CON NOI”

Comincia a prendere forma 
il Don Bosco Cinecittà 
2025/26. Si parte dal 
settore giovanile, fiore 
all’occhiello della società 
gialloblù. Tra le novità c’è 
la nomina di Matteo Fabrizi 
a nuovo responsabile 
segreteria.  
Il percorso - “Sono 
cresciuto nell’oratorio, lo 
frequentavo fin da bambino 
- ricorda -, oggi ricopro 
il ruolo di educatore 
salesiano e sono referente 
delle attività sportive di 
tutta l’Italia centrale. Con 
questa società trovai fin 
da subito affinità e fui 
uno dei promotori dello 
stile salesiano nella 
conduzione del settore 
giovanile insieme a Don 
Salvatore”. Un incontro 
che diede il via a qualcosa 
di grande: “È grazie a 
lui se poi ho iniziato ad 
allenare - prosegue -. Mi 
fu affidata la conduzione 
dell’Under 15 regionale, 
che in questi quattro anni 
è cresciuta sempre più 
fino ad arrivare in Élite. 
Nel mondo Don Bosco si 
tramandano i valori sani 
dello sport, la cura nelle 

relazioni e nella crescita 
a 360 gradi dei ragazzi, 
dentro e fuori dal campo, 
con un occhio importante 
al loro rendimento 
scolastico”. Dal campo 
al ruolo di responsabile 
segreteria: “È un segnale 
di fiducia assoluta della 
società in me, per questo 
ringrazio la dirigenza. In 
questo momento stiamo 
ultimando tutte le rose 
per le nostre categorie. 
Abbiamo superato i 100 
iscritti, ma siamo ancora 
alla ricerca di alcuni 
ragazzi per l’Under 8 e 
soprattutto per l’Under 15 

regionale, che il prossimo 
anno sarà di nuovo da me 
condotta. Non vedo l’ora 
di tornare in campo con 
questi ragazzi. Obiettivi? 
A fine stagione mi riterrò 
soddisfatto se tutti i 
ragazzi vorranno rimanere 
e crescere con noi”. 
I risultati - Fabrizi 
torna poi sulla stagione 
2024/25: “Il nostro SGS 
sta crescendo di anno 
in anno e le squadre si 
stanno affermando anche 
a livelli importanti. Le 
categorie CSI sono arrivate 
tutte nelle zone alte della 
classifica, ma anche nelle 

competizioni LND il Don 
Bosco Cinecittà C5 si sta 
affermando sempre più. 
L’Under 17, formatasi a 
settembre, è riuscita a 
sfornare giovani talenti 
che hanno poi esordito in 
prima squadra in Serie C2 
- puntualizza -, così come 
altri ragazzi cresciuti qui, 
penso a Copparoni, Raffaele 
e De Maso. Per tutti noi è un 
grande motivo di orgoglio”. 
Nelle scorse settimane 
l’oratorio è stato teatro 
di un memorial di grande 
interesse. “Rino Merolle 
era un bravo ragazzo, si 
spense per una malattia nel 
2007. Gli amici iniziarono 
a organizzare un torneo di 
calcio a 5 in suo ricordo, da 
qualche anno ho deciso di 
riportare alla luce il torneo 
proponendolo ai tesserati 
delle giovanili. Nonostante 
i ragazzi non abbiano mai 
conosciuto Rino, sono tutti 
molto affezionati a lui e a 
suo padre Alberto, presente 
a ogni partita. È diventata 
una tradizione ormai - 
conclude - un torneo molto 
sentito e un altro momento 
di condivisione con l’intera 
comunità”.

Matteo Fabrizi, nuovo responsabile segreteria
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2020

COLORI SOCIALI

 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

AL DI LÀ DEI RISULTATI AL DI LÀ DEI RISULTATI 
UNDER 15 PRONTA A RAGGIUNGERE NUOVI TRAGUARDI, TESEO: “LA CATEGORIA ÉLITE È STATA UNA 
GRANDE OPPORTUNITÀ PER TUTTI. DISPIACE NON AVER VINTO I PLAYOUT, MA, PARTITA DOPO PARTITA, 
SIAMO CRESCIUTI COME GRUPPO E ABBIAMO OFFERTO PRESTAZIONI SEMPRE MIGLIORI”

Un anno di formazione 
vissuta direttamente in 
campo, sfidando avversari 
ben più preparati e già 
esperti per la categoria. Un 
anno che, nonostante tutto, 
ha dimostrato che la strada 
intrapresa dall’Under 15 
del Don Bosco Cinecittà è 
sicuramente quella giusta.  
Miglioramenti tangibili - 
“La categoria Élite è 
stata un’esperienza di 
grande crescita per tutta 
la squadra - esordisce 
Michele Teseo -.  
Confrontarsi con grandi 
realtà di questo sport 
ti porta a fare sempre 
meglio. È stata una 
stagione difficile, vero, e 
sicuramente potevamo 
dare qualcosa in più, ma, 
partita dopo partita, siamo 
cresciuti come gruppo e 
abbiamo offerto prestazioni 
sempre migliori”. Peccato 
per l’epilogo: “Già, dispiace 
non aver vinto i playout, 
sarebbe stata una bella 
soddisfazione. A livello 
personale, comunque 
sia, penso di esser 
maturato dopo quest’anno, 
sia atleticamente che 
tecnicamente”.  

Voglia di ripartire - 
Teseo è profondamente 
legato all’oratorio e alla 
comunità. “Sono arrivato 

tre anni fa - ricorda -, avevo 
voglia di giocare a calcio 
nella squadra del mio 
quartiere. Qui si respira 

un’aria di competizione, 
ma, allo stesso tempo, 
anche di felicità. Il futsal, 
soprattutto nell’ultimo 
anno, è diventato una mia 
passione, grazie al mister 
che me l’ha trasmessa. 
Questo è uno sport veloce, 
serve tecnica individuale, 
ma anche gioco di squadra”. 
Presente e futuro sono 
tutti dedicati al nuovo 
percorso che intraprenderà 
la formazione Under 15: 
“Sono carico per affrontare 
la prossima stagione con il 
Don Bosco - ribatte ancora 
Teseo -, la mia seconda in 
Under 15. Credo sia il posto 
giusto perché qui ho trovato 
un bel gruppo con cui 
crescere. E poi c’è il mister 
che sa come farci lavorare 
per rendere al meglio. 
Sono sicuro che potremo 
rialzarci e disputare 
un’ottima stagione”. Infine 
un messaggio speciale alla 
squadra: “Ai miei compagni 
voglio dire di ripartire 
dall’unione che abbiamo 
dimostrato al “Memorial 
Rino Merolle”. Sarà quella 
la base per poter affrontare 
una stagione bella e ricca di 
soddisfazioni”.

Michele Teseo
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COLORI SOCIALI

GIALLO NERO

CAMPO DI GIOCO

CIRCOLO L’ACQUEDOTTO

SOCIAL

FB @REALROMASUD.FUTSAL IG @REALROMASUD_FUTSAL

REAL ROMA SUD
SERIE D GIRONE DARTICOLO A CURA DI GIOVANNI D’AVINO

SCOSSA GIALLONERASCOSSA GIALLONERA
DOPO TANTI ANNI, LUCA DE BONIS NON SARÀ PIÙ L’ALLENATORE DEL REAL ROMA SUD. ALESSIO 
VAGNONI E LA NUOVA ERA: “MI ASPETTO UN CAMBIAMENTO TOTALE, C’È VOGLIA DI SVOLTARE 
DAVVERO. ABBIAMO TUTTE LE CONDIZIONI PER FARE BENE, TOCCA SEMPLICEMENTE A NOI” 

Sta per aprirsi una nuova era in casa Real 
Roma Sud. Dopo tanti anni al timone, infatti, 
Luca De Bonis non siederà più sulla panchina 
giallonera. Una scossa importante per il club 
del patron Ticconi, che adesso si augura di 
riscattare le ultime, deludenti stagioni.
Voglia di rivalsa - “Mi aspetto un 
cambiamento totale”, dichiara Alessio 
Vagnoni, pivot classe 1990. L’auspicio, 
come detto, è quello di voltare radicalmente 
pagina: “Dal punto di vista dirigenziale 
l’apporto non è mai mancato, ma alcune cose 
potevano forse andare diversamente. Ora c’è 
voglia di svoltare davvero”. Niente più scuse, 
niente più alibi: “Abbiamo tutte le condizioni 
per fare bene, tocca semplicemente a noi”, 
sottolinea Vagnoni, che non nasconde un 
forte desiderio di rivalsa. “Dobbiamo ambire 
a traguardi importanti. Manca tanto all’inizio 
della nuova stagione, ma puntiamo a farci 
trovare pronti”. Alessio Vagnoni
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2022

COLORI SOCIALI

NERO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

SANTA MARIA AUSILIATRICE

SOCIAL

FB: MARINO ACADEMY C5 - IG: @MARINOACADEMYCALCIOA5

MARINO ACADEMY
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

Guadagna sempre più 
consensi il progetto del 
Marino Academy, giunto al 
termine del primo triennio 
di attività. La società 
castellana, che ha deciso 
di dedicarsi interamente 
al settore giovanile, 
poggiandosi sul sostegno di 
un club riconosciuto come il 
Real Castel Fontana, si sta 
facendo conoscere anche al 
di fuori del territorio locale: 
la presenza all’Eurocup di 
Tortoreto, infatti, ne è una 
dimostrazione. 
Esperienza - Per la prima 
volta nella propria storia, 
la società ha partecipato 
a questa manifestazione: 
“È stata un’esperienza 
bellissima, non facile da 
dimenticare - l’ammissione 
di Emiliano Bidonti, tecnico 
del gruppo Under 15 -. 
Abbiamo vinto il girone 
di qualificazione, cosa 
non scontata, arrivando 
ai quarti di finale, dove 
però abbiamo incontrato 
un’ottima squadra come 
il Napoli Futsal”. Al di là 
del risultato, forse la cosa 
meno importante in eventi 

del genere, resta il ricordo 
di un momento magico: 
“Sono più che soddisfatto 
del piazzamento, perché 
siamo partiti col solo e 
unico scopo di divertirci, 
e così è stato - spiega il 
mister -. La società non ha 
bisogno di presentazioni, 
ma ci stiamo facendo 
conoscere anche al di fuori 
del contesto regionale”. 
Ancora insieme - La 
stagione va così in archivio: 
“L’Under 15 ha concluso 
il suo percorso ufficiale al 
primo turno dei playoff: 
i ragazzi hanno dato il 
massimo, non posso che 
assegnare un voto positivo 
al loro cammino. L’obiettivo 
minimo è stato raggiunto: 
posso dire solo ‘bravi!’”. 
Bidonti resterà alla guida 
di questo gruppo anche 
nella prossima stagione: 
“Sì, lavorerò ancora con 
questi ragazzi - ammette il 
tecnico, che chiosa -. Loro, 
ormai, sono una parte di 
me. Ringrazio la società per 
aver rinnovato la fiducia 
nei miei confronti per 
l’ennesima stagione”.

UN ALTRO PASSOUN ALTRO PASSO
IL PERCORSO DI CRESCITA DEL MARINO ACADEMY PROSEGUE A GONFIE VELE. PER LA PRIMA VOLTA LA 
SOCIETÀ HA PARTECIPATO AL TORNEO DI TORTORETO CON LA FORMAZIONE U15 TARGATA REAL CASTEL 
FONTANA. MISTER BIDONTI: “CI STIAMO FACENDO CONOSCERE”

Il tecnico Emiliano Bidonti
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